

## Reisezeitraum

Sonntag, 27. Oktober 2024 07:30 Uhr  
bis Sonntag, 03. November 2024, 17:00 Uhr  
*-bayerische Herbstferien-*

## Anmeldeschluss

Freitag, 13. September 2024

## Wer kann teilnehmen?

Jugendliche und Junge Erwachsene  
zwischen 16 bis einschließlich 26 Jahren,  
die ihren Wohnsitz in Bayern haben

## Mindestteilnehmendenzahl

35

## Maximale Teilnehmendenzahl

50 Personen (incl. Team)

## Reiseleistungen

Bustransfer mit einem modernen Reisebus von Hock  
Reisen ab/bis Aschaffenburg, Unterbringung in  
geheizten Baracken, Verpflegung, Betreuung und  
Begleitung

## Reisepreis

250,- €

(durch Zuschüsse kann es eine anteilige  
Rückerstattung nach der Fahrt geben)

## Versicherungen

Wir empfehlen den Abschluss einer  
Reiserücktrittsversicherung und einer  
Auslandsrankenversicherung

## Leitung

Lukas Greubel, Jugendseelsorger  
Team aus erfahrenen Ehrenamtlichen

## Veranstalter

Diözese Würzburg KdÖR  
Kirchliche Jugendarbeit  
kja Untermain  
Fachstelle für kirchliche Jugendarbeit  
in der Region

Mail: [info@kja-untermain.de](mailto:info@kja-untermain.de)  
Homepage: [www.kja-untermain.de](http://www.kja-untermain.de)

Telefon: 06021 392 170

## Anmeldung über die Homepage

<https://www.kja-untermain.de/anmeldung/>



Gefördert durch den  


aus Mitteln des Kinder- und Jugendprogramms des  
  
Bayerisches Staatsministerium für  
Familie, Arbeit und Soziales

# Taizéfahrt 2024



## Worum geht's

In den bayerischen Herbstferien 2024 fahren wir mit dir an einen ganz besonderen Ort. Es geht nach Taizé, einem kleinen Dorf mitten im Nirgendwo in Zentralfrankreich im Burgund. Es ist ein Ort der jedes Jahr zehntausende Jugendliche und Junge Erwachsene anzieht um ihrem Glauben und Lebensfragen auf den Grund zu gehen. Es geht darum sich mit dem eigenen Leben im Austausch mit anderen Jugendlichen und Jungen Erwachsenen aus der ganzen Welt auseinanderzusetzen.

Der Tag ist gegliedert durch die Gebetszeiten, Thematische Einführungen durch einen Bruder der Gemeinschaft von Taizé und dem Austausch in Kleingruppen, sowie von Arbeitseinsätzen, damit das Leben dort mit so vielen Menschen gelingen kann. Dazu gibt es vier leckere Mahlzeiten am Tag: Frühstück, Mittagessen, Tee und Abendessen. Am Abend kann man dann noch am Oyak, bei einem (heißen) Getränk oder etwas süßen oder salzigen Knabbereien beieinanderstehen und das Leben feiern.

Die Fahrt wird von einem Jugendseelsorger und einem Team aus erfahrenen Ehrenamtlichen der Kirchlichen Jugendarbeit begleitet, die auch zusätzliche Impulse zur Persönlichkeitsbildung und Reflexion anbieten und für Gespräche bereitstehen.

## Infos zu Taizé

Grundlegende Infos findest du auf der Homepage <https://www.taize.fr/de>



Bild: [www.taize.fr](http://www.taize.fr)

Die Gemeinschaft von Taizé lebt auch von selbstproduzierter Keramik, Literatur und anderen handwerklich hergestellten Erzeugnissen, die vor Ort in der Exposition erworben werden können. Dafür empfiehlt es sich etwas Taschengeld mitzubringen.

Im Oyak können Dinge des täglichen Bedarfs und alkoholfreie Getränke und kleine Snacks zum Selbstkostenpreis erworben werden. Dort gibt es auch WLAN

Es besteht die Möglichkeit die Zeit von Freitag bis Sonntag zum Morgengebet in Stille zu verbringen. Diese Zeit wird durch die Brüder und Schwestern von Taizé besonders begleitet. Wenn du dich dafür interessierst melde dich bitte bei Lukas.

## Möglichkeit der vorherigen Anreise nach Aschaffenburg

Da wir am Abreisetag nur einen Zustieg in Aschaffenburg haben ist es möglich mit Isomatte und Schlafsack in geschlechtergetrennten Schlafräumen in Aschaffenburg in den Räumen der kirchlichen Jugendarbeit zu übernachten.

## So entsteht der Reisepreis

Der Preis variiert nach der Anzahl der Teilnehmenden und der daraus entstehenden Reisekonditionen. Taizé hat eine Teilnahmegebühr nach Staffelung der Möglichkeiten. Diese können wir mit berücksichtigen - der größte Kostenposten ist jedoch die An- und Abreise, die wir so günstig wie möglich gestalten wollen.

Wir bemühen uns um Zuschüsse des Bayerischen Jugendrings und der Kirchlichen Jugendarbeit im Bistum Würzburg.

Aktuell müssen wir mit einem Preis von 250,- € kalkulieren. Durch die Zuschüsse kann es sein, dass wir nach der Fahrt einen Teil der Kosten zurücküberweisen können.

Wenn es Probleme gibt den vollen Reisepreis aufzubringen, kannst du dich vertrauensvoll an uns wenden und wir versuchen eine individuelle Lösung zu finden.